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1.Herrn Landrat Weber 

2.Herrn Kreistagvorsitzenden Thiele 

 

 

Antrag gem. § 56 des Nds. Kommunalverfassungsgesetzes; 

Beantwortung von Fragen zur wirtschaftlichen Lage der Krankenhäuser in 

Aurich und Norden und zum Sanierungskonzept 

 

Es wird beantragt, den o.g. Tagesordnungspunkt nach Vorberatung im 

Kreisausschuss zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der nächsten 

Kreistagsitzung zu setzen. 

 

1.    Der Landrat wird gebeten, gegenüber dem Kreistag die nachfolgenden 

Fragen s. 

       Anlage zu beantworten. 

 

       Darüber hinaus beantrage ich, wie von Herrn Kreistagsabgeordneten Forster 

und 

       Herrn SPD Fraktionsvorsitzenden Beekuis in der letzten Kreistagsitzung 

zugesagt,  

      die nächste Kreistagsitzung in Norden mit dem Thema „Zukunft der UEK Aurich 

      Norden“   einzuladen. 

 

2.  Die Vertreterinnen und Vertreter des Landkreises Aurich in der 
Gesellschafterversammlung sowie die vom Kreistag in den Aufsichtsrat der 

Ubbo-Emmius-Klinik gGmbH entsandten Mitglieder werden aufgefordert, 

gemäß § 138 Absatz 4, Satz 1 bzw. 2NKomVG dem Kreistag umfassend über 

die wirtschaftliche Lage, die an beiden Krankenhausstandorten geplanten 

Sanierungsmaßnahmen und deren gewollten Auswirkungen zu berichten. 

  

3. Es werden kurzfristig –innerhalb von vier Wochen- Sondersitzungen des    
       Kreisausschusses und des Kreistages zur Aufklärung der bedeutenden 

       Geschäftsvorgänge in Zusammenhang mit der wirtschaftlichen Sanierung der 



 
beiden 

       Krankenhäuser mit dem Tagesordnungspunkt „Ubbo-Emmius-Klinik gGmbH; 

       wirtschaftliche Lage und Sanierung der Krankenhäuser in Aurich und Norden“ 

       einberufen. 

 

 

 

 

Zu Punkt 1 folgende Begründung: 

Nach wie vor ist die UEK vor allem mit dem Standort Norden Thema in der Norder 

Bevölkerung. Fragen aus der Bevölkerung bezüglich der Zukunft des Hauses kann ich 

nicht beantworten, weil mir und auch dem Kreistag allgemein weder Zahlenmaterial 

noch Sanierungskonzepte vorliegen.  

Im Rahmen meiner Tätigkeit als Kreistagsabgeordnete habe ich die Wähler und 

Wählerinnen zu vertreten und auf sich stellende Fragen zu antworten, soweit die 

gesetzlichen Bestimmungen nicht entgegenstehen.  

Deshalb mache ich mir die im Stadtgespräch aufgeworfenen Fragen als 

Kreistagsabgeordnete zu Eigen, und bitte die im Anhang zu diesem Antrag gestellten 

Fragen so schnell wie möglich zu beantworten.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Johanne Carow 

 

Kreistagsabgeordnete der Freien Wähler 


